



Renée Claude chante Léo Ferré, son poète amical...



Renée Claude, interprète de Léo Ferré, avec l'hôte de "G.M. vous invite", Yoland Guérand.

Renée Claude

Elle promet!

Renée Claude a peut-être franchi le cercle des ténèbres extérieures où elle attendait (patiemment)...

Cela s'est peut-être passé l'autre soir, quand les projecteurs de la télévision se sont allumés sur elle.

C'était sur le plateau de "G.M. vous invite..."

Renée Claude n'était pas une parfaite inconnue des téléspectateurs, mais c'était seulement sa quatrième ou cinquième apparition sur le petit écran quand Yoland Guérand l'a présentée, le même soir qu'il présentait Raymond Devos.

Je sais que Michelle Tisseyre lui avait donné sa première chance et puis qu'elle avait été l'invitée de Clémence Des Rochers, à son émission, l'été dernier. Et puis à l'automne elle avait figuré sur l'affiche du premier "Music-Hall" de la saison, aux côtés de Pierre Dudan.

Mais l'autre soir elle se présentait avec un peu plus d'assurance, toujours fidèle à Léo Ferré, sensible et attentive à rester fidèle à la poésie et à la musique...

Du moins on me l'a dit. Et trop de gens me l'ont dit pour que ce ne soit pas vrai. Et elle a eu de la chance, car plusieurs réalisateurs l'ont découverte ce soir-là, admirable de plastique, de simplicité (de sobriété), et sous l'empire de la poésie.

Sa longue patience, sa longue application, les années de méditation qu'elle a consacrées à se préparer, porteront sans doute des fruits. Cet été, peut-être...

R.-T.



Surprise par le photographe durant une répétition...



Renée Claude sous l'oeil d'une caméra de "G.M. vous invite...". (Photos Roger Lamoureux)